

العميل الجديد
New Customer name

أحيل من قبل (اسم العميل الحالي)
Referred by (Existing Customer Name)

التاريخ
Date

س	س	س	س	س	س
٠	١	٢	٣	٤	٥

Salary Based Segment Criteria

المعايير الخاصة بشريحة الرواتب الشهرية

NBF Priority Banking

You are eligible for NBF Priority segment 'welcome bonus' if you meet the following criteria and relevant terms and conditions mentioned below:

- You earn a monthly salary of **₪ 40,000** or more that is credited into an NBF account

الخدمات المصرفية الأولوية من بنك الفجيرة الوطني

أنت مؤهل للحصول على "مكافأة الترحيب"، الخاصة بعملاء الخدمات المصرفية ذات الأولوية، شريطة استيفائك لكافة المعايير، والشروط، والأحكام الناظمة لذلك، والمذكورة فيما يلي:

- تتقاضى راتباً شهرياً لا يقل عن **40,000** إماراتي أو أكثر يتم إيداعه في أحد حسابات بنك الفجيرة الوطني

NBF Preferred Banking

You are eligible for NBF Preferred segment 'welcome bonus' if you meet the following criteria and relevant terms and conditions mentioned below:

- You earn a monthly salary of **₪ 15,000** or more that is credited into an NBF account

الخدمات المصرفية المفضلة من بنك الفجيرة الوطني

أنت مؤهل للحصول على "مكافأة الترحيب"، التي تمنح عادة لعملاء برنامج "إن بي إف المفضل"، شريطة استيفائك لكافة المعايير، والشروط، والأحكام الناظمة لذلك، والمذكورة فيما يلي:

- تتقاضى راتباً شهرياً لا يقل عن **15,000** إماراتي أو أكثر يتم إيداعه في أحد حسابات بنك الفجيرة الوطني

Terms and Conditions:

الشروط والأحكام:

- Campaign Period:** 1st February 2026 - 30th April 2026
- New Customer Programme ("the Programme") is available to new to bank customers who meet the eligibility criteria as per conditions mentioned below.
Where the new customer has opened a salary transfer based account, the new customer shall transfer the first salary as per their segment criteria within 90 calendar days of the relationship's start date.
- The customer must not hold any active or closed account with NBF within the last 12 months.
- Customer has to transfer consecutive 3 full salaries to be eligible for Joining Bonus (for new to bank customer) and the referral bonus (to existing to bank customer - if applied). The joining bonus will be paid within 60 days of meeting the aforementioned criteria.
- To be eligible for the campaign, a customer must receive salary credits for three consecutive calendar months. For example, if the first salary is credited in February, then to meet the three consecutive months requirement, two more salary credits will be required in March (2nd consecutive month) and April (3rd consecutive month).
- If salary transfer amounts differ, the lowest salary among the 3 transferred salaries will be used to calculate the applicable cashback.
- A salary transfer will only be recognized if it was credited into the account by the customer's employer using the correct method and official channels of the UAE Fund transfer system (UAEFTS) / wages protection system (WPS); cash credits or cheques or transfers from personal accounts will not be considered as eligible monthly salary
- NBF reserves the right, at any time to reclaim the total bonus amount if, at its sole discretion, considers that any pre-requisite condition is not met and/or is not complied with at any point in time. Such conditions include but are not limited to new to bank customers' segment criteria not being maintained for at least three consecutive months.
- In the case that a the new customer closes their account or is closed by the bank based on its policies, the customer will no longer be eligible to receive the bonus.

- فترة الحملة:** من 1 فبراير 2026 إلى 30 أبريل 2026.

- برنامج عملاء البنك الجدد ("البرنامج")، متاح أمام العملاء الجدد ممن استوفوا الشروط المشار إليها فيما يلي
عندما يقوم العميل الجديد بفتح حساب قائم على أساس تحويل الراتب، ينبغي عليه، حينئذ، تحويل الراتب الأول، وفقاً للشروط المرتبطة بشريحة الراتب، وذلك خلال 90 يوماً من تاريخ توقيع الاتفاقية ذات الصلة بين البنك والعميل.
- يجب ألا يكون لدى العميل أي حساب قائم أو مغلق لدى بنك الفجيرة الوطني خلال الـ 12 شهراً الماضية.
- لكي يتسنى للعميل الحصول على مكافأة الانضمام، يتعين عليه تحويل 3 رواتب متتالية، (وينطبق ذلك الأمر على عملاء البنك الجدد)، والأمر نفسه يسري على مكافأة الإحالة (بالنسبة للعملاء الحاليين في البنك - في حال تم تطبيق ذلك). علماً أنه سيتم إيداع قيمة مكافأة الانضمام في حساب العميل، المعني بالأمر، في غضون 60 يوماً من موعد استيفاء المعايير المشار إليها أعلاه
- للتأهل للاستفادة من الحملة، يجب على العميل استلام تحويل راتب لمدة ثلاثة أشهر تقويمية متتالية. على سبيل المثال، إذا تم تحويل أول راتب في شهر فبراير، فيلزم استلام راتبين إضافيين في شهر مارس (الشهر الثاني المتتالي) وشهر أبريل (الشهر الثالث المتتالي) لاستيفاء شرط الأشهر الثلاثة المتتالية.
- في حال اختلاف مبالغ تحويل الرواتب، سيتم اعتماد أقل راتب من بين الرواتب الثلاثة المحولة لحساب قيمة الاسترداد النقدي المستحقة
- يُعتبر تحويل الراتب فقط في حال تم إيداعه في الحساب من جهة عمل العميل عبر القنوات الرسمية وباستخدام الآلية المعتمدة من خلال نظام التحويلات المالية في دولة الإمارات العربية المتحدة (UAEFTS) أو نظام حماية الأجور (WPS)، ولا تُعد الإيداعات النقدية أو الشيكات أو التحويلات من حسابات شخصية تحويل راتب شهرياً مؤهلاً.
- يحتفظ بنك الفجيرة الوطني بالحق، في أي وقت، في استرداد إجمالي مبلغ المكافأة إذا ما تبين له لاحقاً، ووفقاً لتقديره الخاص، بأن شرطاً مسبقاً ما لم يتم الوفاء به و / أو لم يتم الامتثال له في أي وقت من الأوقات. وتتضمن تلك الشروط، على سبيل المثال لا الحصر، شروط القسم ذي الصلة الخاصة بعملاء البنك الجدد والتي لا يتم الالتزام والتقيّد بها لمدة ثلاثة أشهر متتالية على الأقل
- في حال قيام عميل جديد بإغلاق حسابه أو في حال إغلاقه من قبل البنك بناءً على تصرفات تخالف سياسات البنك، فلن يحصل أي من العميلين على المكافأة الخاصة بالبرنامج.

- NBF reserves the right, to amend and/or cancel at its sole discretion any of the terms and conditions stated herein by giving a sixty (60) calendar days notice to the customer.
- NBF may call both parties for verification. If a call back verification is not successful, NBF reserves the right to cancel the bonus.
- Details of the Joining Bonus for new to bank customer and referral bonus for existing to bank customer is mentioned in Annexure - A for reference.

- يحق لبنك الفجيرة الوطني، ووفقاً لتقديره الخاص والمطلق، إجراء أي نوع من التعديلات و/أو الإلغاءات، التي قد يراها مناسبة، لأي من الشروط والأحكام الواردة هنا، على أن يتم إرسال إشعار بهذا الصدد إلى العميل قبل فترة تقدر بنحو 60 يوماً من وضع تلك التعديلات حيز التنفيذ.
- قد يتواصل بنك الفجيرة الوطني مع كلا الطرفين لإجراء عمليات التحقق. إذا لم تتم عملية التحقق بنجاح، يحتفظ بنك الفجيرة الوطني بالحق في إلغاء المكافأة الخاصة ببرامج إحالة العملاء.
- لقد تمت الإشارة إلى كافة التفاصيل المتعلقة بمكافأة الانضمام الخاصة بعملاء البنك الجدد ومكافأة الإحالة الخاصة بعملاء البنك الحاليين ضمن الملحق - أ لتكون بمثابة مرجع عند الضرورة.

I have read, understood and hereby agree to abide by the above stipulated Terms and Conditions governing the Programme.

لقد قرأت وفهمت، وبالتالي أوافق على الالتزام بالشروط والأحكام المنصوص عليها أعلاه والتي تحكم هذا البرنامج.

توقيع العميل
Customer signature

Bank Use

القسم الخاص بالبنك

اسم الموظف
Staff name

الفرع
Branch

رقم حساب العميل
Customer CIF

Annexure - A

الملحق - أ

Joining Bonus for New to Bank Customer is as follows:

تأتي مكافأة الانضمام الخاصة بعملاء البنك الجدد على النحو الآتي:

- | | |
|---|---|
| <p>A. Customer with salary of ₹ 50,000 & above: Joining Bonus Amount ₹ 4,000.</p> <p>B. Customer with salary of ₹ 40,000 - 49,999: Joining Bonus Amount ₹ 3,500.</p> <p>C. Customer with salary between ₹ 30,000 - 39,999: Joining Bonus Amount - ₹ 2,000.</p> <p>D. Customer with salary between ₹ 25,000- ₹ 29,999: Joining Bonus Amount ₹ 1,500.</p> <p>E. Customer with salary between ₹ 15,000 - 24,999: Joining Bonus Amount - ₹ 750.</p> | <p>أ. العميل الذي يتقاضى راتباً شهرياً لا تقل قيمته عن ₹ 50,000 إماراتي يحصل على مكافأة انضمام مقدارها ₹ 4,000.</p> <p>ب. العميل الذي يتقاضى راتباً شهرياً تتراوح قيمته ما بين 40,000 و 49,999 إماراتي يحصل على مكافأة انضمام مقدارها ₹ 3,500 إماراتي.</p> <p>ت. العميل الذي يتقاضى راتباً شهرياً تتراوح قيمته ما بين 30,000 و 39,999 إماراتي يحصل على مكافأة انضمام مقدارها ₹ 2,000 إماراتي.</p> <p>ث. العميل الذي يتقاضى راتباً شهرياً تتراوح قيمته ما بين 25,000 و 29,999 إماراتي يحصل على مكافأة انضمام مقدارها ₹ 1,500 إماراتي.</p> <p>ج. العميل الذي يتقاضى راتباً شهرياً تتراوح قيمته ما بين 15,000 و 24,999 إماراتي يحصل على مكافأة انضمام مقدارها ₹ 750 إماراتي.</p> |
|---|---|

Important Notice

ملاحظة مهمة

Existing to Bank customer referring New to Bank accounts will be eligible for the following referral bonus **₹ 1,500** for Priority, **₹ 500** for Preferred. New to Bank customer will only receive joining bonus and not the Customer Refer Customer bonus.

تعتبر حسابات العملاء الجدد، التي أنشئت بموجب برنامج إحالة العملاء، من قبل عملاء البنك الحاليين، مستوفية للشروط المعمول بها في هذا الإطار، وعليه تحصل تلك الحسابات على مكافأة إحالة العملاء التالية: **₹ 1,500** إماراتي لعملاء برنامج الأولوية، و**₹ 500** لعملاء برنامج "إن بي إف المفضل". علماً أن العميل الجديد في البنك سيحصل على مكافأة الانضمام بدلاً من مكافأة إحالة العملاء.